

# チャレンジ!

玖波小学校 第2学年  
令和6年11月1日  
NO.4



## 授業参観・懇談会

### ありがとうございました!

11月1日(金)の授業参観・懇談会にご参加いただき、子どもたちのがんばっている姿を観ていただき、ありがとうございました。

さらに、この度は全校でのプチ音楽発表会にも多くの方に聴いていただいたことを、大変感謝しております。ありがとうございました。子どもたちもたくさんの方に観ていただけたことが意欲につながり、音楽を楽しみ、元気よく歌うことができていたと思います。2年生としての子どもたちの生活も、あと半年となりました。最後まで「ヤル気」「意欲」を大切にしながら、共に「チャレンジ」していく姿勢でがんばっていこうと思います。

## 懇談会でお話したこと!

この度の懇談会では、主に次のことについてお話ししました。

○10月2日(水)生活科の時間に作ったおもちゃで、1年生と遊びました。1年生が楽しめるように、ルールを工夫して楽しく遊ぶことができました。1年生もとても喜んでいました。

景品を作って、遊んだら1年生にあげることにしよう!

自分の作ったおもちゃの遊び方を1年生に教えてあげよう!

○10月23日(水)人権の花(チューリップの球根)贈呈式がありました。玖波小学校では、2年生が代表で受け取りました。

m



「じんけん」って何だろう?」ビデオを見ながら、みんなで考えました。そして、最後は記念撮影!

2年生の代表として、梶山さんが挨拶をしてくれました。挨拶を覚えて、読まずにいえました! すばらしい挨拶でした!

○「めざせ!九九名人」(10月28日(月)~)

11月1日(金)の参観日でもご覧いただきましたが、ただいま、かけ算の学習中です。今後の子どもたちの生活の中で欠かせないものになるであろう、九九の暗唱を玖波の民生委員の方々にも協力していただきながら、がんばっています!毎日のように「今日は、聞いてもらえますか?」「今日は、〇の단을合格する!」などヤル気いっぱいの言葉がよく聞かれます。お家でも聞いてみてください。

「めざせ!九九名人!!!」

「合格したら、どのシールを貼ってもらおうかな~。」  
貞盛校長先生も聞いてくださいます。

「待ってる時間に練習しよう!」  
「絶対、合格するぞ~!」  
1回で合格できなくても、2回目で合格!あきらめず、チャレンジだ!!